
かさま市議会だより 4

　今期定例会では、請願・陳情、条例、予算、決算など 33 件の審査を行いました。ここでは各委員
会での審査をお知らせします。

審査の経過

　議案第 57 号、議案第 58 号、議案第 59 号、議案第 61 号、議案第 66 号、請願第 27-11 号、請願
第 27-12 号、請願第 27-13 号、陳情第 27-4 号の審査を行いました。
　審査の過程では、番号法の整備に伴う条例改正について、セキュリティーに関する質疑・討論、販
売促進強化事業委託料における大学食堂運営についての検証の必要性、婚活イベント委託料における
現状と今後の展開について質疑応答が交わされました。審査の結果、付託された全議案を可決、請願
１件を採択、2 件を不採択すべきもの、陳情１件を継続審査としました。

❖　総務産業委員会（９月４日）　❖

　平成 26 年度の一般会計、特別会計及び各企業会計の決算について審査を行いました。
　審査の過程では、男女共同参画の成果の現状、笠間・岩間支所間の維持管理経費の比較、エコフロ
ンティアかさま対策費の使途と福田地区地域振興整備基金の目的、介護保険利用限度額に対する利用
の状況、不妊治療に対する補助制度の周知方法と補助の実績、市立病院の患者数や収益が伸びた要因、
笠間稲荷周辺整備事業における費用対効果、学校給食において地産地消に対する市の考え方、消防広
域化の協議経過と消防団の統合計画、などについて質疑応答が交わされました。
　また、予算の執行においては今後とも費用対効果に留意されたい旨の委員会提言が出されました。
審査の結果は、全会計を原案のとおり認定すべきものとしました。

❖　決算特別委員会（９月８日・９日・10日）　❖

　議案第 62 号、議案第 66 号、議案第 67 号、議案第 68 号、議案第 69 号、議案第 70 号、議案第 73 号、
請願第 27-9 号、請願第 27-10 号の審査を行いました。
　審査の過程では、認定こども園における料金設定の妥当性、小規模保育設置促進事業補助金の減額
理由と待機児童への対応、学校給食調理民間委託の考え方などについて質疑応答が交わされました。
審査の結果、付託された全議案と請願を可決または採択すべきものとしました。

❖　教育福祉委員会（９月４日）　❖

　全議案を原案のとおり可決、請願第 27-6
号、請願第 27-7 号、請願第 27-8 号、請願
第 27-9 号、請願第 27-10 号、請願第 27-11
号は全会一致により採択、請願第 27-12 号、
請願第 27-13 号は賛成少数により不採択とな
りました。

採決（９月17日・本会議）
　定例会最終日の９月 17 日、委員会提出議案
として提出された意見書を可決し、９月 28 日
付で関係機関に提出しました。
●ＴＰＰ（環太平洋連携協定）交渉に関する意見書

（総務産業委員会提出）
●教育予算の拡充を求める意見書

（教育福祉委員会提出）

意見書（９月28日提出）

　議案第 60 号、議案第 63 号、議案第 64 号、議案第 65 号、議案第 66 号、議案第 71 号、議案第 72 号、
議案第 74 号、請願第 27-6 号、請願第 27-7 号、請願第 27-8 号の審査を行いました。
　審査の過程では、空き家の利活用の現状、水戸市と笠間市の水道料金の比較、地方公営企業法の改
正内容について、及び市道の整備に関する請願、道祖神峠のトンネル化２件の請願の審査を行いました。
　審査の結果、全議案及び請願３件を全会一致で可決、採択いたしました。

❖　建設土木委員会（９月７日）　❖


